
Pièces 7 Pièces

Superficie 326 m²

Référence 3837

Prix 2 650 000 €

Morzine
Maison à vendre (74110)
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Superbe chalet de 5 chambres dans un quartier calme et ensoleillé de MorzineCe

chalet  est  situé dans le  quartier  ensoleillé  de la  Mernaz,  à  seulement  5 minutes à

pied  du  centre  de  la  station.  Un  arrêt  pour  les  navettes  gratuites  pour  les

Télécabines du Pleney et des Prodains (accès Avoriaz) est à proximité.Le chalet est

situé  sur  un  terrain  de  471  m²  et  bénéficie  d'une  exposition  sud-ouest  offrant  un

excellent  ensoleillement  en  été  comme  en  hiver.  La  spacieuse  pièce  de  vie  est

ouverte  sur  une  grande  terrasse.Son  emplacement  et  la  qualité  de  finitions

proposée en font un bien d'exception, ...

Luxury  5  bedroom  detached  chalet  in  a  quiet  hamlet  next  to  the  centre  of

MorzineWe  are  pleased  to  offer  this  exciting  new  build  chalet  to  the  market.

Situated in the quiet hamlet of "Le Crepet", in the sought after area of La Mernaz. It

is  the perfect spot in which to enjoy the mountains but only 10 minutes walk into

the centre of Morzine to enjoy the bars and restaurants. The entire area to the rear

of the chalet is all natural land which cannot be built on.This area of La Mernaz has

plenty of  sun and also is  only 300m from the Nyon cable car which gives access

into the Morzine/Les Gets ski ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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